

Haager Schmied auf der Walz nach Rom

Hubert Hunstein tauscht den Stenz gegen die Ferula und trägt das Kreuz von Muggendorf zum Papst

Eine außergewöhnliche **Pilgerreise** plant der Haager Schmied Hubert Hunstein, der sich am 29. April auf den Weg durch deutsche Bistümer nach Rom macht.

Mit im Gepäck ist das **Kreuz von Muggendorf**, eine besondere Interpretation einer Kreuzigungsdarstellung des Künstlers:

Die Figur des Christus umschlingt förmlich die Balken des Kreuzes.



Damit zeigt der Schmied Christus als denjenigen, der die Kirche zusammenhält.

Das Kreuz von Muggendorf zeigt, wie persönlicher Glaube und kreative Expression Hand in Hand gehen können, um eine kraftvolle Botschaft der Hoffnung und Einigkeit zu vermitteln.

Die Ferula (päpstliches Vortragekreuz) will Hunstein am Ende seiner Pilgerreise in Rom dem Papst Franziskus schenken, den er schon seit langem verehrt. Der Künstler hofft, mit dem Muggendorfer Kreuz in der Hand auf seiner Reise leichter mit Menschen ins Gespräch zu kommen und dabei Themen zu diskutieren, die die Kirche und die Christen gerade umtreiben.

Die geplante Reise ist zunächst für einen Monat angesetzt. Unterwegs vertraut Hunstein auf die Gastfreundschaft der Menschen. Aber er hofft auch auf offene Türen auch bei den Generalvikariaten der Bistümer.

In Anlehnung an die Ferula, ist „**das Kreuz von Muggendorf**“ für jedermann, entstanden. Es kann hier oder im Haager Messershop bis 29.4.2024 für 400 Euro vorbestellt werden. Lieferung ab Juni. Ab 1. Juli gibt es das Kreuz regulär für 540 Euro.



Wer die Reise gerne unterstützen möchte, selbst 5 Euro ins Lobschwein sind schon einige Kilometer....

IBAN: DE65 7639 1000 0002 5410 68

PayPal: lobschwein@feuerundfunkenflug.de

Verwendungszweck: **Papst Franziskus**

